

## 土地改良功労者表彰受賞

大野地区在住の安田篤夫さんが、長年にわたる土地改良事業の推進に尽くし地域農業の発展に寄与された功績を称えられ表彰されました。

安田さんは、平成4年4月から揖斐川以東用土地改良区の理事、平成12年4月から理事長として計28年務められ、老朽化した揚水機の更新や用水路の整備・維持管理など地域の農業発展に尽力されました。

安田さんは「多くの皆さまに支えていただき受賞することができました。感謝しています」と述べられました。



▲表彰状を手にする安田篤夫さん

## 3/30 安八町史現代編完成式

安八町合併65周年を記念して、安八町史が刊行されました。おおよそ、昭和48年1月から平成30年3月までの史実を『安八町の発展』『産業』等9章に分け、編さんされています。

平成27年から町史編さん作業が始まり、6年の年月をかけ、主に町内在住・在勤者21名で執筆されました。

堀町長は完成式で「町が発展してきた経緯、そのなかで多くの先人が果たしてこられた歴史的役割と営みを明らかにし、後世の方々の羅針盤の如き書となることを期待します」と述べられました。



▲町史執筆者と編さん委員の皆さん

## 4/5 クリーンパトロール隊出発式

ゴミを拾いながら町内を巡回する『クリーンパトロール隊』の出発式が役場で行われました。

クリーンパトロール隊は、町内の景観保全のため、2014年度に結成されました。隊員の皆さんは、週1回2人1組で不法投棄防止のため町内をパトロールしています。

出発式では、堀町長が「地域の環境がきれいに保たれているのは皆さんのおかげです。交通事故に気を付けて頑張ってください」とあいさつされました。



▲出発式で隊員を激励する堀町長

## 4/8 百梅園ボランティア

百梅園ボランティアの皆さんによる百梅園の除草活動が行われました。今年度より新しく会長になられた渡邊靖彦さんは「ボランティア仲間と楽しみながら草刈りをし、良い気分転換になっています。百梅園の来場者にも気持ちよく梅を見てもらえると嬉しいです」と話されました。

百梅園ボランティアは毎月1～2回程行われ、参加は随時受け付けています。詳しくは産業振興課（☎64-7113）へお問い合わせください。



▲コミュニケーションをとりながら作業しています